

特定非営利活動法人



〒360-0002
熊谷市大塚 253-1
TEL/FAX
048-525-9290
代表理事 高岸加津子

就労継続支援B型 第7号 ゆりかご だより 平成24年5月発行



メンバーMさんの作品

— 入所式 —

熊谷特別支援学校卒業生が入ってきました。

ニューフェイスのいる年は入所式を行なうゆりかごでは、形ばかりではあります。ですが、メンバーのご家族の方にも来ていただき入所式を行ないました。

ニューフェイス C 君は立派に挨拶をしました。



堅くならず、お祭り気分で楽しい雰囲気にしておいたので式後はマジックボランティアさんのマジックショーと職員によるハンドベル演奏をしました。面白おかしくお話をしながらするマジックは、私達を夢中にさせてくれました。

職員は急きょ練習したハンドベル演奏をしました。

アンコールに応えたくも持ち曲がないので、同じ曲で答えました。
これから増やしていく予定です。



ニューフェイスのお陰で少し若返ったゆりかごです。

今年度もパワー全開で頑張ります。

— 新 大駐車場 —



ゆりかごの東側にお庭の広い空き家がありました。
ゆりかごの駐車場が手狭になったので駐車場として貸していただけないかお伺いたところ、快く貸してくださいました。
木の根や石、雑草が一杯あったので業者に頼み整備し、広い駐車場に様変わりしました。



裏にはお寺と神社があります。

お寺はとても風情があり、まるで日本の昔話に出てきそうなお寺です。

お寺と隣り合わせの神社の境内には古墳があります。
こう聞いていただけでも魅力的な場所だと思いませんか？



小さな畠が出来るよう一部分土を残してもらいネギやスイカを植えました。

お陰で大駐車場が出来ました。

広々とした駐車場はとても停めやすく快適です。

快く貸して下さった事に心から感謝しています。

— フライ・フライドッグ移動販売 —

施設前での販売はお客様が来なくて売上げが厳しくなり、去年秋からやむなく週1回(火曜日)の販売にした。



いつも「フライ2枚作っておいて」と電話で注文してから来てくださるTさんは、「え～週1日しかやらないの」と残念がっていましたが、毎日、材料が余ってしまうので仕方なく決断した。

もっと販売を広めようと、以前営業マンだったメンバーのJさんを中心男性職員と、数人のメンバーで販売営業部をつくり、販売会議をして、フライ・フライドッグの配達を考えた。

Jさんが施設等へ営業の電話をし、火曜日のメンバーの仕事として配達をすることを始めた。

注文が取れた日は、有難いことに一度にたくさんのお客様の注文を頂けるので、配達の日は朝から大忙しだ。

配達メンバーも行く前に何回も「ありがとうございました」と言う練習をしてから行く。

営業部のおかげで販売先もだんだん増えてきた。



ダモンネでの販売



深谷市正福寺での販売

移動販売 每週月曜日…ショッピングセンター
「ニットモール」

毎月1回……交流施設 「ダモンネみはらし」
介護支援事業所 「ひまわり」

年 2回…… 熊谷スポーツ文化公園
「スポ文まつり」
正福寺(2月11日、5月3日)
「おにっこまつり」

年 1回…… 熊谷社協「ふれあい広場」

販売 每月1回……熊谷市役所ロビー(第2木曜日午前)
熊谷特別支援学校
深谷はばたき特別支援学校(予定)

これからも販売先が増えて、メンバーが販売の仕事をすることに自信と生き甲斐を持ち、なおかつ工賃がUPすることを願っている。

— ゆりかごの周り —

ゆりかごの西側に熊谷ドームや球場、ラグビー場等の公園があります。

お散歩には最適で、リハビリの代わりによく散歩をします。

公園を取りまく道路や公園内の木に桜がたくさんあり、この時期見事に満開になりました。



どこかへお花見に行こうかと計画も立てましたが、レンタカーを借りなければ全員は乗り切れないし、「花より団子」のメンバーが多いのでわざわざ遠くまで行かなくても近場で見る事にしました。

それはそれは見事に綺麗な桜でした。



— 石焼き芋 —

4月の初旬で石焼き芋販売3シーズン目を無事終了させていただくことができました。

3シーズンを振り返させていただきたいと思います。



最初の年は石焼き芋のことなど知識がほとんどない中、職員とメンバーの「やっちゃんおうよおー」という根拠のないゆりかごパワーだけでバタバタ始めちゃいました。

試行錯誤の中、芋は思っていたより寒さに弱いこと等分からなすこと満載でテンテコマイ。

でも助かったのがこの年の さつま芋の味が抜群に甘かった事。

焼き方新1年生だったのにもかかわらず お客様には喜んでいただけ、お芋様の力に助けていただいた1年目でした。

そして2年目に突入！

焼き方や接客にも少しずつ慣れて来て今年は期待できるなあと思っていたら、最初芋があまり甘くなく「これから甘くなればいいよねえ」なんて話してゆったり構えていたら 年を越してしまい、あれよあれよと2月、そしていつの間にか終了…



昨シーズンに比べお客様の激減！

夏のあまりの暑さにさつま芋の出来が悪かったようです。

2シーズン目は石焼き芋道もそんなに甘くないよと教えていただいたシーズンでした。

そして3年目！

芋の味も甘く、職員・メンバーが寒さから守る保存方法や焼き方、焼きあがったさつま芋の保温の仕方等を話し合い工夫していくことで美味しいと思ってもらえる焼き芋の販売ができました。

営業周りなど寒い中みんなで協力して出来たこと、さつま芋が美味しかった事等でまたお客様に少しずつ来ていただけるようになりました。

終了間際には毎日のように来ていただいたお客様もいて本当にありがとうございました。

周りの温かい方々に支えられながら無事3シーズン終えることができました。

4シーズンも ホカホカ甘くて暖かい石焼き芋を、寒い寒~い熊谷の冬の皆さんにお届け出来るよう、ゆりかごのみんなで張り切っていきたいと思っています。



新聞・段ボール・アルミ缶等を
提供くださる皆さま
ありがとうございます。
これからもよろしくお願ひ致し
ます。

フライドッグ・フライ販売
11時～2時

休み

土・日・祭日・年末年始
ゴールデンウィーク
臨時休業有

電話での予約注文あり！



●
募集中
●

年会費・1□1000円～
会報を送らせて頂きます。



Nova Scotia

編集後記

金環日食。それほど興味もなかったけど、前日偶然お店でめがねを買
う事が出来たので、たまたま来ていた孫達と見た。

テレビと同時に本物を見る事が出来興奮した。

実際見た太陽は小さくて驚いた。

地球と月の距離の400倍離れている太陽の光と温度が地球に届く。
自然の神秘、不思議な事が沢山、知らないことが山ほどある。

932年前の金環日食の日の事も気になるが、300年後の金環日食
が見られる頃、日本いや地球はどうなっているかもっと気になる。

